

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 11. März 2009

Erhöhung Parkbänke

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob es sinnvoll erscheint, die Parkbänke bzw. Ruhebänke im Ortsbezirk zu erhöhen, so dass Seniorinnen und Senioren diese bequem nutzen können.

Begründung:

Die Nutzung von Parkbänken ist für viele Seniorinnen und Senioren mit der Schwierigkeit verbunden, dass sie gerade beim Aufstehen erhebliche Probleme haben. Dies begründet sich darauf, dass die Sitzfläche der Bänke sehr niedrig angebracht ist. Auch mit Blick auf den demographischen Wandel wäre es begrüßenswert und technisch leicht durchführbar, die Füße der Bänke so anzuheben, dass diesem Personenkreis die Nutzung erleichtert wird.

Beschluss Nr. 0032

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Seniorenbeirat z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher